
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ５年 ５月１９日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １２ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  櫻井 雅美 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .今後の少子

化対策について 

【趣旨説明】 

厚生労働省の少子化対策推進基本方針において、少子化対策の趣旨お

よび基本的視点について次の様に定めています。 

「仕事と子育ての両立の負担感や子育ての負担感を緩和・除去し、安心

して子育てができるような様々な環境整備を進め、家庭や子育てに夢や

希望を持つことができる社会にしようとするもの」 

そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①  保育園における午睡用ベッド「コット」の導入についてどのように考

えますか。 

②  紙おむつとお尻ふきの無償提供についてどのように考えますか。 

③  保育園ＩＣＴ導入について進捗状況はどのようになっていますか。 

④  保育園へのウオータークーラーの設置についてどのように考えます

か。 

⑤  不妊治療の助成の増額について検討していますか。 

⑥  少子化対策について今後の方向性はどのように考えていますか。 

２ .保育園とそ

の周辺の整備に

ついて 

【趣旨説明】 

 第 2 期武豊町子ども・子育て支援事業計画において基本目標５では「子

どもを安全に安心して生み育てることができるようなまちにするため、

生活環境、道路交通環境、遊び場の整備を行います」とあります。 

そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①  富貴保育園前の歩道橋は暗くなると足元が見えないため危険な状態

ですが、対応はどのようになっていますか。 

②  六貫山保育園の送迎について、建て直し後、保育園敷地と道路の動線

が悪く、渋滞が起こり、事故の危険性が高い状態が続いていますが対

応はどのようになっていますか。 

③  北保育園から砂川公園の駐車スペースまでの道が雨天時、冠水します

が対応はどのようになっていますか。 

④  北保育園の玄関前通路の壁面補修への対応はどのようになっていま

すか。 

 


